



Rekordbeteiligung bei der grössten Schweizer Veloförderaktion für Kinder und Jugendliche

Bern, 6. August 2024. An der diesjährigen Frühjahrsaktion von Bike2school haben 8200 Schülerinnen und Schüler ab der 4. Klasse aus 436 Klassen und 25 Kantonen teilgenommen. Zum Abschluss durften 27 Klassen dies mit einem grossen Velofest feiern.

Bike2school hat in diesem Frühjahr rund 8200 Kinder und Jugendliche zwischen 10 und 20 Jahren mit ihren Lehrpersonen zum Velofahren animiert. Insgesamt haben die 436 teilnehmenden Klassen aus 25 Kantonen während der vier Wochen von Bike2school 482'583 km zurückgelegt. Nach den Sommerferien startet die Herbstaktion, bei der nochmals rund 5000 Teilnehmende erwartet werden. Seit Beginn der Aktion 2007 konnte Bike2school bereits über 90'000 Kinder und Jugendliche zu mehr Velofahren motivieren. «Mit rund 600'000 Schüler:innen in der Zielgruppe ist das Potenzial der Aktion aber nach wie vor riesig», so Projektleiterin Yvonne Müller.

Während Bike2school benutzen die Schüler:innen und ihre Lehrpersonen für den Schulweg so oft wie möglich das Velo. Für jeden Velotag erhalten sie einen Punkt. Begleitaktionen, wie z.B. ein Velocheck auf dem Schulhausplatz, geben zusätzliche Punkte. Mit den gesammelten Punkten und den gefahrenen Velokilometern können zum Schluss der Aktion Klassenpreise und Einzelpreise gewonnen werden.

Bewegungsförderung mit nachhaltiger Wirkung

Bike2school ist bei den Lehrpersonen und bei den Schüler:innen beliebt und bringt einen grossen Nutzen. Die Lehrpersonen berichten, dass die Kinder nach der Aktion besser und mehr Velo fahren und das Velofieber teilweise auch auf ihre Familien überschwappe. Zudem nehme das Gemeinschaftsgefühl in der Klasse dank Bike2school zu. Eine Primarlehrerin aus Lohn (SH) schildert es so: «Es war unglaublich, wie sehr sich die Kids trotz des fatalen Wetters begeistern konnten, nicht zuletzt dank der tollen Aussichten auf vielversprechende Preise. Sie haben sich in den vier Wochen sowohl konditionell als auch technisch verbessert. Ich war mit ihnen viel auf dem Velo unterwegs und habe diese Veränderungen mit Freude beobachtet.».

Die Aktion Bike2school wird zu drei Vierteln durch die Öffentliche Hand (finanziert, die weiteren Mittel stammen von Stiftungen und aus Spenden.

Nach den Sommerferien startet die Herbstaktion. Dabei gibt es wiederum attraktive Preise zu gewinnen: www.bike2school.ch/gewinnen/herbstaktion

Klassen können sich jetzt anmelden: www.bike2school.ch

MyBikeDay: Highlight und Abschluss der Frühjahrsaktion 2024

Über 600 Kinder und Jugendliche aus der ganzen Schweiz strömten am 26. Juni zum «MyBikeDay» in den Swiss Bike Park im Berner Oberried. Sie feierten den Abschluss und Höhepunkt der Frühjahrsaktion von «Bike2school» und die Rekordstrecke von 480'000 Kilometern.

«480 000 Kilometer sind 12 Erdumrundungen», rief Matthias Aebischer, Nationalrat und Präsident von Pro Velo Schweiz begeistert von der Bühne im Swiss Bike Park. Diese beeindruckende Strecke legten die 8200 Kinder und Jugendlichen während der Pro Velo Aktion Bike2school im Frühjahr innert vier Wochen zurück. Unter den 436 Schulklassen, die dieses Frühjahr an der Bike2school-Aktion teilnahmen, wurden 27 Klasseneintritte an den «MyBikeDay» verlost.

Am Velo-Erlebnistag, der von Pro Velo, der Stiftung Swiss Bike Park sowie der Stiftung «Freude herrscht» organisiert wurde, lockten Musikeinlagen, leckeres Essen und natürlich der grossartige Bikepark, wo die Kinder und Jugendlichen unter Anleitung von Profi-Biker:innen an ihren Veloskills feilten und Challenges austrugen.

www.bike4kids.ch

Bike2school

Bike2school ist die nationale Aktion von Pro Velo Schweiz zur Gesundheitsförderung für Kinder und Jugendliche. Die Aktion findet zweimal jährlich im Frühjahr und im Herbst statt. Die Klassen ab der vierten Primarstufe wählen vier Wochen innerhalb eines Semesters für die Durchführung der Aktion aus und sammeln Punkte und Kilometer. Neben viel Spass und Bewegung fördert die Aktion Bike2school auch den Klassenzusammenhalt. Zudem gibt es attraktive Klassen- und Einzelpreise zu gewinnen. Begleitaktionen rund um die Themen Gesundheit, Umwelt oder Verkehrssicherheit runden die Aktion ab. Unterstützt wird Bike2school von der Gesundheitsförderung Schweiz, der Beisheim Stiftung, der Ernst Göhner Stiftung, Preissponsoren und von 21 Kantonen.

Auskunft:

Yvonne Müller, Projektleiterin Bike2school, 031 318 54 14 / 079 707 77 41
Claudia Bucher, Leiterin Kommunikation, 031 318 54 15